

# Guillaume Cuérel, le nouvel « homme » des Amis-Gym

**GYMNASTIQUE AUX AGRÈS** Le gymnaste de 28 ans, qui a fait ses débuts dans le monde de l'artistique avant de rejoindre les agrès, est passé en catégorie hommes, après avoir concouru de nombreuses années en C7. Distingué à la Fête fédérale, il espère pouvoir concourir à la maison en novembre, à l'occasion des championnats de Suisse.

BENJAMIN AMBÜHL

Comme son partenaire d'entraînement Justin Delay, tout a commencé dans une salle de gymnastique artistique d'Yverdon-les-Bains pour Guillaume Cuérel, qui a évolué dans la discipline jusqu'à l'âge de 15 ans. Avec le début de son apprentissage, la bifurcation vers les agrès était inévitable. « À cette époque, faire de l'artistique signifiait beaucoup d'investissement pour peu de résultats. Je me souviens être allé à des concours en Suisse allemande et avoir terminé dans les dernières places, alors que nous nous entraînions trois à quatre fois par semaine. Avec les agrès, j'ai pu allier études et sport sans avoir besoin de passer autant de temps dans une salle de gym pour obtenir des résultats. »

## Une première en hommes

Et cette année, un nouveau changement s'est imposé. Après plusieurs saisons en C7, division reine de la gymnastique aux agrès, le membre des Amis-Gymnastes d'Yverdon-les-Bains a décidé de passer en catégorie hommes, réservée aux concurrents d'au moins 28 ans et permettant d'effectuer des programmes de compétition moins difficiles.



Guillaume Cuérel prépare les futurs Championnats de Suisse à Yverdon-les-Bains. DAVID PIOT

« La catégorie 7 est très compétitive, c'est dur d'aller chercher une distinction, même au niveau cantonal. Ce n'était plus en adéquation avec ce que je voulais, car la gymnastique est pour moi un moyen de prendre du plaisir. En hommes, l'ambiance est beaucoup plus détendue, plus amicale, même si les concours restent importants. »

Un changement de catégorie qui a payé, car l'Yverdonnois, 4<sup>e</sup> du seul concours cantonal auquel il a pris part durant le début de saison, a signé une très belle 17<sup>e</sup> place – synonyme de distinction – lors de la mythique Fête fédérale de gymnastique en juin dernier à Aarau. « J'ai été surpris en bien, car je suis arrivé en Argovie sans objectif de classement, avec pour simple volonté de bien faire. Le concours était vraiment sympathique, avec une bonne ambiance, et la distinction obtenue a constitué la cerise sur le gâteau. »

## Tout reste à faire

Fort de cette réussite, Guillaume Cuérel reste réaliste. Avec un seul concours réalisé sur le sol vaudois, sa qualification aux Championnats de Suisse n'est pas encore assurée. « Je vais devoir faire une bonne performance aux Championnats vaudois pour décrocher mon ticket pour la compétition nationale. Si tel est le cas, je concourrai en

novembre face aux mêmes gymnastes que lors de la Fête fédérale, ce qui est encourageant, car je sais maintenant qu'il est possible d'aller chercher une distinction au niveau national. »

## Au four et au moulin

En plus de sa qualification, un autre défi attend Guillaume Cuérel. Avec Jean-Michel Conrad, il gère la subsistance au sein du comité d'organisation des Championnats de Suisse, qui se tiendront les 9 et 10 novembre prochain à la salle des Isles d'Yverdon-les-Bains. Si le sociétaire des AGY n'en est pas à son coup d'essai, son expérience dans le domaine lors des Championnats romands en 2016 et son master II l'année suivante lui seront utiles. « Cette année, nous avons décidé de miser sur des food trucks qui proposeront différents styles de nourriture, alors que les boissons, la petite restauration et les apéritifs officiels resteront à notre charge. C'est un défi pour nous, car c'est la première année que nous testons ce système, et cela demande une organisation différente. Il faut estimer les besoins en électricité et le nombre idéal de camions en fonction du nombre de spectateurs et de gymnastes. Mais nous avons un comité jeune et ouvert d'esprit, ce qui nous permet de tester cette formule innovante. »